

[SIARAN PERS]

Nomor: 066/RILIS/BKN/VI/2019

K/L/D Pelaksana Manajemen ASN Terbaik Menjadi Kriteria Mutlak BKN Award 2019

Badan Kepegawaian Negara (BKN) kembali menggulirkan penghargaan BKN Award 2019 bagi Kementerian/Lembaga/Daerah (K/L/D) dengan implementasi terbaik dalam pelaksanaan manajemen Aparatur Sipil Negara (ASN), mulai dari aspek perencanaan kebutuhan sampai dengan pengawasan. Ini merupakan tahun keempat sejak BKN Award diluncurkan pada tahun 2016 dengan tujuan untuk memacu kinerja K/L/D melaksanakan empat belas butir manajemen ASN. Untuk itu, BKN yang diberikan kewenangan melakukan pembinaan dalam penyelenggaraan manajemen ASN secara nasional akan memberikan apresiasi kepada instansi yang berhasil menjalankan masing-masing butir manajemen tersebut.

Pada tahun sebelumnya BKN Award diberikan kepada instansi dengan kategori tunggal sebagai pengelola kepegawaian terbaik dengan indikator memenuhi seluruh 7 (tujuh) kriteria, yang meliputi perencanaan formasi; pelayanan pengadaan, kepangkatan, dan pensiun; implementasi Sistem Aplikasi Pelayanan Kepegawaian (SAPK); implementasi Computer Assisted Test (CAT); penilaian kompetensi, penilaian kinerja, dan komitmen pengawasan.

Sementara untuk BKN Award 2019 kategori tersebut dibagi ke dalam 5 (lima) bagian, di antaranya:

1) Kategori I, Perencanaan Formasi & Pelayanan Pengadaan, Kepangkatan, dan Pensiun

- 2) Kategori II, Implementasi SAPK & Pemanfaatan CAT
- 3) Kategori III, Penilaian Kompetensi
- 4) Kategori IV, Implementasi Penilaian Kinerja
- 5) Kategori V, Komitmen Pengawasan

Jika sebelumnya BKN Award diberikan kepada instansi yang memenuhi seluruh aspek kriteria dengan kategori pengelola kepegawaian terbaik, pada tahun ini BKN akan memberikan apresiasi kepada K/L/D berdasarkan kategori masing-masing. Misalnya instansi dengan pelaksanaan perencanaan formasi terbaik atau instansi dengan implementasi penilaian kinerja terbaik.

Penghargaan akan diberikan kepada lima K/L/D terbaik di masing-masing kategori. Hal ini bertujuan agar K/L/D yang unggul dalam aspek implementasi SAPK dan CAT misalnya dapat menjadi role model bagi perbaikan instansi yang belum unggul dalam kategori tersebut. Saat ini tim kerja BKN Award sedang melangsungkan penilaian terhadap seluruh K/L/D dan pengumuman pemenang penghargaan akan diberikan pada penyelenggaraan Rapat Koordinasi Kepegawaian Tahun 2019 pada Agustus mendatang.

Jakarta, 12 Juli 2019
Kepala Biro Humas BKN

Ttd
Mohammad Ridwan